

#ACCIDENTEEN  
HELICÓPTERO**Van 75 mdp  
a familiares  
de marinos**

## #COMPENSACIÓN ECONÓMICA

# A familiares de marinos, 75 mdp

**SON PARA 14 ELEMENTOS  
QUE FALLECIERON LUEGO  
DE CAPTURAR A QUINTERO**POR ALMAQUIO GARCÍA  
PMS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El Gobierno de México destinó 75 millones de pesos para apoyar a los deudos de los 14 marinos que perdieron la vida en el accidente del Helicóptero Black Hawk, luego de la captura del capo Rafael Caro Quintero, el 15 de julio.

De acuerdo con un documento del Gabinete Social, que pertenece a la Presidencia de la República, la transferencia de los recursos por el momento se encuentra en proceso y será reportada por el Instituto Nacional para Devolver al Pueblo lo Robado (Indep), ya que el dinero proviene de procedimientos penales federales y de procesos de extinción de dominio.

**3**

HELICÓPTEROS, LOS QUE APOYARON EN OPERATIVO.

**1**

ELEMENTO, EL QUE LOGRÓ SOBREVIVIR AL PERCANCE.

En el informe de actividades 2021-2022 del Gabinete Social, entregado a la Cámara de Diputados, se notificó que el objeto del apoyo es contribuir con la seguridad y bienestar social de los deudos del personal naval que perdió la vida o sufrió alguna incapacidad, derivada de la caída de la aeronave que tuvo el percance por falta de combustible.

Las autoridades federales precisan que dicho monto se repartirá a 15 familias del personal naval de la Secretaría de Marina como compensación económica de quienes participaron en las acciones de construcción de la paz.

El reporte indica que el acuerdo entre los integrantes del Gabinete Social para otorgar el apoyo a los deudos del personal naval se tomó fuera de Sesión del Ejercicio Fiscal 2022.

El pasado 15 de julio, después del operativo que llevó a la captura de Rafael Caro Quintero en la sierra Madre Occidental, en Sinaloa, el helicóptero *Black Hawk* de la Semar se desplomó, lo que provocó la muerte de 14 de los 15 marinos que viajaban en la aeronave. ■



FOTO: ESPECIAL



**PERITOS INDAGAN**

**1**

• La investigación de las causas de la caída del *Black Hawk* tardó dos meses y medio.

**2**

• La Fiscalía determinó que el accidente se registró debido a la falta de combustible.

**3**

• Los peritos de la FGR descartaron las sospechas de una confrontación.